ark verbunden und ottmingen fühle sie an lebe nahe zur iach wie vor einen ind ist trotzdem im

rte Rechtswissenete 15 Jahre bei ei-Grossbank. Als vor in Abteilungswechrorstand, entschied rer familiären Situaeitsort Zürich und vorwiegend ihren und Hausfrau.

ı tätig

es ging sie einer ihnach und machte Stadtführerin. Seitel Tourismus regelnge in verschiede-4-Jährige ist von ih-Tourismus begeisbereiten ihr Spass ırem kommunikatiaturell. Ausserdem eilung der Führunmmt ihr als Mutter ger Kinder sehr entıfgaben als Mutter, führerin kommt soe auf», sagt sie.

hon immer sehr für der Region interes-



Béatrice Gay-Lang: Ist die 44-Jährige eine mögliche Landrätin?

KENNETH NARS

siert», meint Gay-Lang und fügt an: «Insbesondere für die Kultur und die lokale Politik». Seit vier Jahren ist sie bei der Grünliberalen Partei (GLP) dabei, die Sektion Bottmingen hat sie vor zwei Jahren mitgegründet. Sie ist zudem Mitglied des Wahlbüros Bottmingen und seit diesem Schuljahr auch Teil des Elternrates der Sekundarschule Binningen-Bottmingen.

Gay-Lang ist bewusst, dass ein Landratsmandat mit viel Aufwand verbunden ist und sie - nicht nur organisatorisch - vor neue Herausforderungen stellen würde. Genau dies sei aber spannend. Mit der GLP könne sie sich sehr gut identifizieren, es sei für sie die richtige Partei: «Die GLP versteht Politik als ein umfassendes Mittel zur Gestaltung unseres gesellschaftlichen Zusammenlebens. Die GLP setzt sich für eine nachhaltige Entwicklung ein, wobei soziale, wirtschaftliche und ökologische Ziele gleichermassen berücksichtigt werden sollen». Der Bottmingerin gefalle, dass die Grünliberalen unabhängig vom Links-Rechts-Schema eine lösungsorientierte Politik und einen konstruktiven Dialog verfolgen.

517 Personen kandidieren bei den Wahlen am 8. Februar neu für den Landrat. Die bz stellt für jeden der zwölf Wahlkreise je eine Person vor, deren Kandidatur ins Auge sticht. Die Porträtierten wurden von der Redaktion ausgewählt.

Der Strippenzieher: Hanspeter Weibel (SVP)



Er ist nicht der bekannteste Name seiner Partei, aber an ihm kommt kaum einer vorbei. Hanspeter Weibel ist der Strippenzieher der SVP im Landrat, und dies, obwohl die auf dem

Papier wichtigeren Posten andere innehaben: Präsident der SVP-Fraktion ist Dominik Straumann, Präsident der Kantonalpartei Oskar Kämpfer. Meist dürfen also andere in die Mikrofone der Medien sprechen. Doch Weibel präsidiert die einflussreiche Geschäftsprüfungskommission, und das schon seit Juli 2011, also nur eineinhalb Jahre, nachdem er ins Kantonsparlament nachrückte. Der Bottminger spart auch nicht mit Kritik an seinen Kollegen. «Ich glaube, der Landrat ist teilweise schlicht überfordert mit den komplexeren Dossiers», sagte er Anfang Jahr zur bz. Und fügte an: «Dazu gehören eben oft auch Finanzvorlagen.» Genau bei diesen kann er von seinem Background profitieren: Der 61-jährige ist gelernter Wirtschaftsiurist und Betriebswirtschafter.